
北栄町食生活改善推進員連絡協議会総会 

 

 本日は、総会の開催まことにおめでとうございます。 

日頃は、楯見会長さんをはじめ、会員の皆さまには、町民の食生活改善の推進ため、

ご尽力いただいておりますこと、感謝申し上げます。 

北栄町の食生活改善推進員として、本人・家族はもちろんのこと、町民の食生活改

善のために取り組んでいただきますよう、よろしくお願いします。 

 

さて、昨年は新型コロナウイルス感染症も 5類感染症に位置付けられたこともあり、

資料にもありますが、各種会議への参加・事業の実施など、活発に行われるようにな

ったと思います。令和 6年度も町の行事にも積極的に参加いただきますよう、よろし

くお願いします。 

 会員及び組織経年的には減少傾向であります。新しい推進員さんの確保も必要です

が、今いるメンバーが離脱しない取り組みも大切だと思います。その点、町も、皆さ

んと一緒になって取り組んでいきたいと思います。 

 

「第 3次健康ほくえい計画」の基本方針に「健康寿命の延伸をめざす」とあります。

そして、その中で、“健全な食生活の定着”が重要なことだとあります。健康寿命を

長くしていくためにも皆さんのご協力をよろしくお願いしたいと思います。 

 

本日の総会が実り多い会となりますこと、そして協議会の発展とご参集の皆さんの

ご健勝とご多幸をお祈りし、総会開催のお祝いのあいさつとさせていただきます。 

 

令和 6 年 4 月 6 日 

北栄町長 手嶋俊樹 


